
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Comune di Campi Bisenzio                                                          Gruppo Consiliare  
 

Fi/Udc/Pli/Lista Bresci,  
Lega,  

Centro Destra Campigiano,  
Cambiare si Può 

 
 
 

                                 

 

              Campi Bisenzio, 16 luglio 2023 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale  
di Campi Bisenzio  
 
 

INTERROGAZIONE  

 

Oggetto: accordo di programma e mancata realizzazione della nuova Casa della Salute 

di Campi Bisenzio 

 

 
 

Richiamato 

 

 L'accordo di programma  firmato dall’ex sindaco di Campi Bisenzio, Emiliano Fossi, dal 

Presidente della Società della Salute fiorentina nord ovest, Enrico Panzi, dall’ex presidente di 

Farmapiana Andrea Filippini e dal direttore generale della AUSL Toscana Paolo Morello 

Marchese che prevedeva la realizzazione della nuova Casa della Salute dell'area fiorentina 

nord ovest in via Prunaia  

 

L’Atto integrativo firmato da Asl, SdS, Comune di Campi Bisenzio e Farmapiana nel novembre 

2021 che è andato ad integrare gli accordi originari del 2016 e del 2018 estendendo la durata 

per consentire la prosecuzione del progetto 

 

Ricordato 

Che la sede della nuova Casa della Salute doveva essere realizzata da Farmapiana con lo 

sviluppo di un edificio polifunzionale al fine di fornire alla cittadinanza un "maggiore e più 

integrato sistema di salute" 

 

Che di tale progetto si parla fin dal 2015 e non è mai stato realizzato  
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INTERROGO IL SINDACO E/O L’ASSESSORE DELEGATO  

 

 

Per conoscere: 

 

Se corrisponda al vero, quando indicato nella nota stampa redatta dall’Asl Toscana 

Centro – Firenze  (http://met.provincia.fi.it/news.aspx?n=345943) che il progetto 

della nuova casa della salute abbia ottenuto nel tempo tutte le autorizzazioni tecniche 

previste e se corrisponda al vero, sempre come affermato dall’Asl, che nel 2021 fossero 

in corso le fasi propedeutiche all’appalto dei lavori  

 

Come mai i lavori dell’immobile non siano partiti nel 2022 come era stato previsto e 

quali siano gli impedimenti ad oggi che non consentano l’avvio del cantiere e quando 

questo potrà effettivamente essere avviato (indicare data)  

 

Se corrisponda al vero che l’amministrazione comunale in carica sia orientata ad 

abbandonare l’ipotesi di costruire il nuovo immobile e se corrisponda al vero che 

l’intenzione sia quella di realizzare la nuova casa della salute presso l’immobile della 

Pubblica Assistenza, debitamente ampliato. In caso affermativo quali ne siano i tempi 

previsti  

 
Il Capogruppo  

Dott. Paolo Gandola 
 

                                                                                                                                                                                                                                                          


